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第１６２５回例会 会長挨拶 

会長 大石昭裕 

本日は富士宮ロータリークラ

ブの前島第３分区ガバナー補

佐に第４回目の公式訪問にお

越しいただいています。９月の

柿田川外来種駆除作業にも参

加していただいていますから、

当クラブへの訪問は５回目にな

ります。個人的には分区での会 

長幹事会やセミナー、地区大会や地区主催各種セミナーでもお

会いしているので十数回、それだけご迷惑もお掛けしているか

なと。この場であらためてお詫び申し上げます。 

前島ガバナー補佐には後ほどご挨拶をいただくことになって

いますので宜しくお願い致します。 

ジョン Ｆ.ジャーム 

生子 哲男 

大石 昭裕 

安本 晋 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 
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〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

 
スマイル報告 

 

  前田 守  前島Ｇ補佐ようこそいらっしゃいました。 

  齋藤悦生 ロータリー財団へ。 

  小川隆洋 ロータリー財団へ。 

  大石昭裕 前島Ｇ補佐ようこそいらっしゃいました。 

  安本 晋  前島Ｇ補佐ようこそいらっしゃいました。 

  荒川康博 前島Ｇ補佐ようこそいらっしゃいました。 

  川口尚史 ロータリー財団へ。 

  坪内秀樹 ロータリー財団へ。 

  梅田欣一 ロータリー財団へ。 

  石川征雄 妻の誕生日です。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 

次年度、静岡第３分区ガバナー補佐の委嘱状が太田会員に

届きました。 
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会長挨拶 幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   静岡第三分区ガバナー補佐 委嘱状 到着 

   ガバナー月信１２月号 到着 

   「日本のロータリー１００周年委員会」運営協力金依頼 到着 

   「ＲＩ意義ある業績賞」推薦のお願い 到着 

  ＊富士宮ロータリークラブより 

   ＩＭでのクラブ紹介のお願い 到着 

  ＊一般社団法人比国育英会バギオ基金より 

   基金へのご寄附のお願い 到着 

   

■ 例会変更 ■ 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   １２月２３日(金祝)→２２日(木) 夜間例会 

   １２月３０日(金)→裁量休会 

    

■ 週報到着 ■ 富士宮西ＲＣ・沼津ＲＣ・新富士ＲＣ・富士ＲＣ 

委嘱状 



◆次回例会プログラム◆ クラブ協議会（各委員長半期報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の卓話は、継続事業だけで無く我がクラブで行なっている

事業について皆で考えてみたいと思います。※各グループに別

れ意見交換。主な事業は以下のとおりです。 

 

●第２５８０地区米山記念奨学会記念事業について 

 第２５８０地区米山奨学委員会と奨学生の方々がかつてより米

山梅吉記念館に訪問されておりました。 

 「地域に貢献できる奉仕作業がしたい」との思いを受け、大石

会長、川口会員が準備昨年より柿田川の清掃奉仕作業に発展

し、実現されました。 

柿田川公園外来種駆除及び柿田川外来種駆除の今年度の

総括として、 

 （1）他地区との連携や効果について 

  ・信頼関係が築くことができる 

  ・奨学生達に普段触れることができない日本の自然・文化を

「見て」「感じて」もらうことができる 

  ・クラブメンバーとの連帯感が生まれる 

 （2）反省点 

  ・来訪する側と受入る側の意識のすり合わせ重要 

目的の共有 

  ・来訪された地区の来訪後の意見交換会等が企画できたらク

ラブメンバーの意見集約し、よりよい受入れにつなげたい 

 （3） 次年度開催にあたり 

  ・どのような開催方法が良いのかを検討する 

  ・清水町へ柿田川の清掃用胴付長靴寄付の検討する 

 

●地域施設整備事業「憩いの場の提供」 

 清水町内の公園内に親子や家族が座って会話が出来るスペ

ースの提供 

  ・柿田川公園内へのテーブル＆ベンチ寄付 

  ・児童公園内へのテーブル＆ベンチ寄付 

  ・その他 清水町の施設要望による寄付 

  ・今年度予算 ９万円 

●ふれあい広場参加 

 目的：地域イベント参加すると共に、その収益金を社会福祉協

議会への寄付する事業 

 ※今年度は地区大会と日程が重なりは不参加となった 

 内容：近年はバザーを行っていますが、かつてはバザーと共に

中古自動車を格安販売し、その差額をバザー収益金と併せて

清水町社会福祉協議会に寄付するなどを行っていました。 

石川会員の会社の「柿田川野菜」を好意で寄付して頂きまし

て、その収益金も含め全額を寄付させて頂いております。 

 次年度もバザーのみの参加で行くのか、バザーと平行してあら

たに何かを加えて行うのかを議論して頂きたい。 

 昨年度 ４万円 

 今年度 ２万円 
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●シニア＆ジュニアペアグランドゴルフ大会協賛 

目的：核家族化が進む中、お年寄りと子供達と世代間の隔たり

を無くし、お年寄りには子供達（１０歳～１１歳）ふれあう機会

を、お年寄りには小さい子供と話しをすることにより世代間での

コミュニケーションをとる機会を提供する事業です。 

お年寄りと子供がペアになって交代で一つのボールでホール

を回ります。一緒にプレーする間でお年寄りが子供にルール

やテクニックを伝えることでコミュニケーションとれる子になって

もらいたいという願いがこめられております。 

 今年度予算 4万円 

 

●「柿田川を守ろう」CD配付事業 

 ＣＤの中には、柿田川湧水の歴史や、古い写真と現在の写真

を比較した「柿田川今昔」、その中でも、学校に協力を頂いて

「柿田川」を題材にした作文や川柳を募集しＣＤの中に納めて

配布しています。 

 目的：清水町の小学校を卒業する児童に、水の町柿田川 通

水のある清水町で育ったことをこのＣＤをきっかけにして「水の

大切さ」を考えてもらう為の事業です。応募された方全員にささ

やかな品ですが差し上げています。 

残念ながら、今年は学校から作文及び川柳の募集要請を断ら

れたとのことです。こちらの教育委員会の事情について経緯

説明をして頂きます。 

 

「柿田川守ろう」ＣＤ作成委員会 

委員長：伊藤毅会員、野口郁夫会員 

 次年度についてはどのように進めていったらよいのかを議論し

て頂きます。 

 今年度予算 ２６万円 

前島正容ガバナー補佐よりお話しいただきました。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
前々回 12 月 4

日修正出席率 

１９名 １８名 １６名 88.89% 64.71% 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田 他     計１６名 

 

欠席： 徳山・中田                    計２名 

 

ＭＵ：  太田・梅田・伊藤・石川             計４名 

前島ガバナー補佐 第４回クラブ訪問 

クラブ協議会 


